
1 

 

 
                 

Ordre du jour :  

 Suite données aux avis de la CHS du 19/11/2020 

 Point sur les registres (SST, Sécurité incendie,..) ;  

 Point sur les accidents et présentation des statistiques de passage à l’infirmerie ; 

 Retour des groupes de travail : 
o Document Unique d’Evaluation des Risques (D.U.E.R.)  
o Plan Particulier de Mise en Sureté (P.P.M.S.) / Consignes incendie 
o Mise en œuvre Règlement Général de la Protection des Données 

 

L’ordre du jour proposé et soumis au vote. 
Vote : 8 Pour : 8 Contre : 0 Abstention : 0  Adoption à l’unanimité 

 

Suite données aux avis de la commission du 19/11/2020 : 

Aucun avis à traiter 
 

Registres  

Un point est fait par M. Beaudouin, adjoint gestionnaire, sur les registres et contrôles obligatoires dans l’établissement : 
Dans le cadre réglementaire nous avons un registre sécurité sur lequel sont marqués l’ensemble des contrôles 
effectuées par les organismes habilités. 
 Sécurité incendie : vérification des extincteurs effectuée le 09/02/2021 par entreprise IPS, sur 87 extincteurs 

installés et 2 ont été constatés percutés.  

 Centrale incendie : vérification obligatoire tous les 6 mois, la dernière date de février 202, par l’entreprise CHUBB, le 
rapport est en attente mais il a été demandé lors de la visite de refaire les étiquetages sur les déclencheurs manuels. 

 Contrôle chaudière : remarques formulée sur le local et le système, des travaux de rénovation de chauffage seront 
conduits cet été.  

 Contrôle gaz : identification à prévoir sur plusieurs coffrets gaz et changement du détendeur gaz demi-pension. 

 Contrôle  appareils de musculation : une salle spécifique de musculation existe au lycée, quelques remarques lors du 
contrôle en particulier sur les sièges qui sont un peu abimés. 

 Contrôle électrique : remarques sur les appareils d’éclairage dans les bâtiments, ils sont anciens et pour certains 
plus conformes car non raccordés à la terre. Des travaux sont en cours et seront faits pour les salles bâtiment B en 
2021 /2022. Un contrôle a également été fait pour les logements de fonction, des travaux seront conduits suite aux 
remarques formulées. Il faut souligner que sur les 4000 points de contrôle que compte le lycée ; seulement 50 ont 
fait l’objet d’une observation. 
 

Avis de la commission : 

 Néant 

 
Point sur les accidents  

Mme Hazart, l’infirmière du lycée, présente un bilan étape                                                                                                                     
de fonctionnement de l’infirmerie. 
Au 16 mars 2021 : 1608 passages à l’infirmerie.  
 
 
 
 
 
 
 
 

COMPTE-RENDU DE LA COMMISSION HYGIENE SECURITE                                                                                               
 

                                             Jeudi 18 mars 2021 

Etaient présents :   

Proviseur, M. Guyard, M. Baudouin, Mme Corcket-Stragier,  Mme Hazart-Garnier, M. Arnaud,  

Mme Melet, M. Maryniak, Mme Marseille, Mme Petitbrouhaud 

Excusé : Médérick Chenevoy  
 

10 présents (8 votants), quorum à 7, le quorum étant atteint, la commission peut siéger. 

 

Précisions sur les passages 
Il faut ajouter  5 passages pour les étudiants de 
BTS. 
On remarque une augmentation du passage 
pour le personnel, en lien avec la pandémie. 
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Les accidents 
13 accidents, ont été déclarés à la CPAM, conformément à la législation du travail, car ayant nécessité une consultation 
médicale ou une hospitalisation. 
85% concernent des accidents scolaires en EPS et 15% des accidents en lien avec la vie scolaire des élèves. 
Les dispenses d’EPS : 36 recensées depuis le début de l’année (certaines avec prolongations ou en inaptitudes). 
Il faut préciser que l’usage du protocole d’inaptitude et dispense d’EPS est de plus en plus utilisé. 
SAMU : 8 appels au SAMU, dont 2 conseils et 6 pour hospitalisations. 
 
Situation COVID 19 : 
Depuis la rentrée de septembre, environ 226 élèves ont été concernés par la pandémie, la majorité comme cas 
contacts. 
Depuis début janvier, le lycée reste épargné par la pandémie, nous nous félicitons du bon usage des gestes barrières par 
l’ensemble des personnels et des élèves. 
Nous avons su nous adapter aux différents protocoles sanitaires et faire en sorte de proposer des activités adaptées en 
EPS, et surtout permettre la continuité pédagogique au sein de l’établissement. 

Précisions sur les besoins 
On observe une augmentation du nombre d’écoute et 
de la relation d’aide, qui se complète avec les conseils 
en santé. De plus en plus de jeunes ont besoins d’être 
écoutés avec une mise en place d’un suivi spécialisé, en 
cas de nécessité. 
Nous vivons une année particulièrement compliquée 
dans ce sens. Nos élèves ont un grand besoin d’être 
rassurés, afin de retrouver une stabilité pour leurs 
apprentissages. 
Nous devons être tous à l’écoute et ce dès l’entrée au 
lycée, car de nombreux élèves nous arrivent avec des 
troubles pas toujours identifiés en amont… (sans prise 
en charge). 

Ce qui demande une énergie considérable à l’équipe 

éducative. 
 
 
 

Précisions sur les prises en charge 
Il est valorisant de noter que la majorité des prises en 
charge des élèves s’orientent vers une reprise de 
l’activité scolaire. 
La prise en charge familiale a légèrement augmenté, les 
cas contacts Covid19 en sont la cause majeure. 
 
Le graphique montre une prise en charge hospitalière à 
zéro, c’est une erreur, elle est en fait de 0.41% (6 élèves 
ont été pris en charge depuis le début de l’année). 
 
 
 

Précisions sur les liaisons des passages 
On peut remarquer une liaison majoritaire établie avec 
la vie scolaire du lycée, qui s’avère fort fructueuse et 
constructive.  
La relation avec les familles reste primordiale. 
Il me semble important de souligner le travail en lien 
avec l’assistante sociale de l’établissement en 
augmentation, ce qui permet une meilleure prise en 
charge des élèves et de leurs familles. 
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Sans oublier la gestion de l’internat qui n’est pas simple, avec des élèves qui doivent garder leur masque en permanence 
sauf en chambre et sur les temps de restauration, leur implication dans le respect des gestes barrières est à souligner et 
porte ses fruits car aucune contamination n’a été constatée sur le lycée. 
Les élèves et les personnels ont de nombreuses questions relatives à la vaccination 
Mais pas de relâche… Continuons de nous protéger mutuellement. Le virus est toujours présent et ses variants de plus 
en plus virulents !!! 
Une information sur la situation de l’impact de l’épidémie sur le lycée st transmise très régulièrement à l’ensemble des 
personnels. 
Les campagnes de tests antigéniques Covid19 sont menées dans les établissements identifiés par l’ARS pour faire un 
état des lieux ou suite à des cas positifs constatés. La démarche n’est pas à l’initiative des établissements. 
Les représentants des parents présents soulignent le travail quotidien effectué par les équipes du lycée pour permettre 
aux élèves de suivre leur scolarité en présentiel. 
 

Avis de la commission : 

 Néant 

 

 

Retour des groupes de travail 

Les groupes de travail se sont réunis ensemble à 3 reprises : 

 GT 1 du 26 novembre : calendrier des GT et fiches DUER relatives au contexte sanitaire. Il est précisé que le 
DUER doit faire l’objet d’une mise à jour annuelle. Actuellement, 78 fiches existent dont 67 ont été clôturées 
suite à la résolution de la situation de risque. Pour les 11 fiches restantes, le risque identifié est faible, leur état 
est détaillé ci-dessous : 
Fiche 21 : dans l’infirmerie une salle de repos unique qui ne permet pas l’isolement des cas contagieux, un achat 
de mobilier adapté doit permettre de répondre au problème. 
Fiche 51 : machine étiqueteuse actuellement en panne,  présente un accès possible au mécanisme, une 
protection en plexiglas sera installée dès sa remise en service. 
Fiche 61 + Fiche78 : les estrades présentent dans la salle de Science et d’autres salles du bâtiment B (104,105, 
106, 109, 201) présente un risque de chute, une signalisation a été installée car la suppression de l’estrade est 
actuellement pénalisante pour les enseignants (visibilité, accès tableau). Il est précisé que la rénovation de la 
salle de sciences a été demandée à la Région. 
Fiche 64 : mauvais état des toitures en fibrociment des garages extérieurs, une sécurisation a été effectuée pour 
éviter les affaissements, un  projet de rénovation des garages est cours. 
Fiche 72 : concerne les impostes au-dessus des portes d’entrée des salles d’enseignement. Elles ont été retirées 
sur 3ème niveau bâtiment B lors des travaux de rénovation. 
Fiches 73 à 77 : liées au protocole Covid19 mis en œuvre dans les salles de cours, l’internat, la restauration, les 
cours d’EPS et les espaces de circulation. 

 

 GT 2 du 17 décembre : mise à jour du diagnostic sécurité du lycée. 
 

 GT 3 du 21 janvier : organisation d’un exercice d’évacuation incendie en collaboration avec les étudiants de BTS, 
les élèves de CAP AS et leur enseignant M. Yigit, exercice effectué le lundi 1er mars. Remerciements aux 
étudiants, aux élèves et à leur enseignant pour leur précieuse implication.  

 
Travail relatif à la Réglementation Générale sur la Protection des Donnée (RGPD) 

Des documents ont été envoyés par le Délégué à la Protection des Données (DPD) ; 

 Nouveaux modèle d’autorisations parentales à utiliser dans les établissements 

 Modalités pour répondre à une demande de droit d’accès 
 
Pour rappel, sur l’ENT rubrique « santé sécurité », un article RGPD est disponible et présente ce qu’est la RGPD avec une 
note d’informations aux familles, il a été enrichi des modalités de demande de droit d’accès. 
Les personnels d’établissement ont eu une information le 8/03/2020,  
 
Avis de la commission : 

 Néant 

 
Le Proviseur 


